

普段の勉強で困っていることが
あります。例えば、パソコン室です。
そのパソコン室のパソコンの買い
替えを最優先に検討していただけ
るとうれしいです。

答弁
(斎藤教育長)

町内の小中学校のパソコンの買
い替えにつきましては、年度を決
めて順番に行っていますので、新
得小学校のパソコンにつきましては
も、順次買い替えをしていきたい
と考えております。

新得小学校の水道設 備について

吉村琉生、遠藤風香、北村心、
加藤武志、橘井諒 議員(新得
小)

質問
(吉村琉生議員)



吉村琉生議員

新得駅の施設につ いて

高瀬ひより、篠原央、澤田葵、
谷口颯太、藤嶋思羽、春木友見(欠
席) 議員(新得小)

質問
(高瀬ひより議員)



高瀬ひより議員

駅は、観光客が来たりするので、
もっと新得町の良さを知らせても
うために、チーズや、新得そば、
新得地鶏など新得町ならではの特
産品を扱う売店などを作ってはど
うでしょうか。

答弁
(浜田町長)

駅舎内には、特産品を専門に扱
うお店はありません。町内でも
駅を利用する方に対し、町の良さ
を知ってもらうため、特産品を取
り扱う所が必要だと感じています。
現在、賑わいと人々との調和を
目指した駅前になるよう駅前再整
備計画を検討しています。

新得小学校では、お湯の出る水
道が家庭科室しかありません。冬
の掃除の時は、ぞうきんを洗うの
に手がとても冷たいです。
各階に一カ所ずつ、お湯の出る
水道をつけていただけませんか。

答弁
(浦山教育委員長)

危険のない形でお湯が使えるよ
うにならないかを今後検討してい
きたいと思っております。

なお、今年度中の設置は難しい
かもしれませんので、今年度は先
生にお願いし、家庭科室などから
お湯をもらって清掃をしていただ
きたいと考えています。

質問
(吉村琉生議員)

いつ頃お湯の出る水道を設置し
ていただけるのかわかる範囲で教
えていただけますか。

答弁
(斎藤教育長)

設置時期につきましては、新年
度予算で温水器を設置したいと考
えています。

どの時点とはなかなか明言できま
せんが、商工会を含め、特産品の
製造販売をしている方々と相談を
しながら、議員から提案のあった
ことを頭に入れながら、努力をし
ていきたいと思っております。

質問
(高瀬ひより議員)

来年度中には駅前再整備計画を
実行された方がよいと思えます。

答弁
(浜田町長)

私もそう思っていますが、なか
なかどのように整備を行うかとい
う中身がまとまらないのが現状で
す。これからも努力はしていきたい
です。もし、議員の方からこうい
う風にしたら良いというお話があ
ればありがたいと思っております。

答弁
(鈴木産業課長)

今後、駅前再整備計画の大まか
な図面を作成しまして、関係機関
と更に話めていきたいと考えてい
ます。時期については、できるだ
け早い時期に取りまとめられるよ
うにしたいと考えております。

新得町の除雪につ いて

池田泰輔、藤田綾乃、上田真也
、田村咲人、西村翔、林向日葵
議員(新得小)

質問
(池田泰輔議員)



池田泰輔議員

新得町では、雪がたくさん降り
ます。除雪の時に、道路脇に雪を
ためたままにしてあると、大きな
雪山ができます。歩道を歩いてい
る低学年が、雪山に登って遊んだ
り、交差点の雪山が大きくて、左
右から来る車に気づかず、横断歩
道に飛び出すと、非常に危険なの
で、雪山にならないようにしてほ
しいです。

特にかなざわ商店の前や保育所
の前などが危険です。

答弁
(浜田町長)

今年東京から大学生に来ていた
だいて、都会の人から見た駅前の
姿ってどういふものが理想なのか
というところをご提案いただきま
した。

答弁
(佐藤地域戦略室長)

皆さんもどついう駅前が良いの
かご提案がありましたらぜひご意
見をいただいて、そういう意見を
まとめて早いうちに整備できれば
と思っております。

新得小学校の設備に ついて

渡辺モモカ、及川彩名、大山こ
とみ、八田悠太、福原悠斗、藤井
雅輝 議員(新得小)

質問
(渡辺モモカ議員)



渡辺モモカ議員

除雪作業は限られた時間で広範
囲に行うために、すぐに取り除く
ことができないのが現状です。
また、雪が降る日が続くこと、歩
道脇や交差点の雪が高くなること
もあるため、状況を見ながら、雪
を取り除く排雪作業を行っています。
特に通学路は危険な状態にな
らないように、細心の注意を払い
ながら対応をしていきたいと思っ
ています。

質問
(池田泰輔議員)

歩道の脇に雪をためても高さが
違い、高いところだけが危険な時
があります。なので、道路脇一箇
所に高く積むのではなく、均等な
高さにしてほしいです。

答弁
(鈴木施設課長)

交差点には、四隅に低く積む形
で対応しておりまして、道路に
は、両側に積み、歩道がある場所は、
車道側に雪山を作っています。そ
の後、道路パトロール車で町内を
見て回り、高いところは、雪山を
低くしたり、取り除いていますの
で、状況を見ながら対応してい
きたいと思っております。

先日、暴風のため、町内全域が
長時間にわたり、停電となったこ
とがありました。

新得小学校は、停電のため、水
が出なかつたので、トイレに行け
ず、水も飲むことができず、全校
児童が午前中で下校しました。
新得小学校は、地域の避難所にも
なっているため、停電になって
水が出なかつたら、困ると思いま
す。

停電になつても水が出るような
仕組みにできないでしょうか。

答弁
(浦山教育委員長)

新得小学校の水道は、いったん
水を大きな水槽にため、ポンプを
使って水道やトイレに水を送って
います。このため、停電になると
ポンプが止まり、水を汲むことが
できず、トイレなどが使用できな
くなつてしまいます。

新得小学校は地域の皆さんの避
難所となつており、トイレや飲み
水は必ず必要となります。

発電機では、電圧が弱く、ポン
プが正常に機能しない可能性もあ
るため、水槽にためるための水道
管以外の水道管を設置することに
より、停電時にも水が供給できる
ようにしたいと考えております。